

1 Mayo, 2018

PAÍS: España

PÁGINAS: 28-29 **TARIFA**: 2353 €

ÁREA: 860 CM² - 181%

a **FRECUENCIA**: Mensual 8-29 **O.J.D.**: 25526

E.G.M.:

SECCIÓN: MAGAZINE



PROGRAMA DE INCLUSIÓN LABORAL DE JÓVENES VULNERABLES DE FUNDACIÓN ONCE, CRUZ ROJA Y SECRETARIADO GITANO

JÓVENES PREPARADOS PARA TRABAJAR

De 2016 a 2018, 46.000 jóvenes recibieron formación y 10.500 encontraron empleo, gracias al programa de inclusión laboral de jóvenes vulnerables de Fundación ONCE, Cruz Roja, y Secretariado Gitano. Las tres entidades sociales prevén prorrogar esta iniciativa, que cuenta con el apoyo del Ministerio de Empleo y Seguridad Social y el Fondo Social Europeo.

participación eneración de portunidades xperiencias de formación y empleo para jóvenes Raquel, una de las jóvenes que ha tomado parte en el programa.

L. V.



PAÍS: España **PÁGINAS**: 28-29 **TARIFA**: 2353 €

ÁREA: 860 CM² - 181%

FRECUENCIA: Mensual

O.J.D.: 25526

E.G.M.:

SECCIÓN: MAGAZINE



1 Mayo, 2018

amara se encontraba en paro cuando conoció este programa. "Buscaba mejorar mi currículum", recuerda esta joven, quien no duda en recomendarlo porque "nos abre muchas oportunidades y nos ayuda a la hora de adquirir experiencia". A Joaquín le informó su técnico de empleo en Cruz Roja, "me explicó que me ayudaría a iniciarme en el ámbito del empleo", señala. Lo que más destaca Raquel es que ha podido "obtener el título de monitora de ocio y tiempo libre, y gracias a ello ahora trabajo en un programa de emergencia social de Cruz Roja".

Ellos dan voz a los 46.000 jóvenes que han participado en el programa de inclusión laboral de jóvenes vulnerables de Cruz Roja, Fundación ONCE y Secretariado Gitano entre 2016 y 2018, de los que 10.500 han encontrado empleo.

Lo que más valoran las empresas que han brindado a estos jóvenes la posibilidad de realizar sus prácticas es que "reciben una formación directamente orientada a los puestos que van a desarrollar", tal como explica Emilio Lefort, director de Marketing de Brasa&Leña. Por su parte, Luis Suárez Zarcos, director de Recursos Humanos de FCC Servicios Ciudadanos, destaca que

"la incorporación de jóvenes con discapacidad o en riesgo de exclusión nos está aportando entusiasmo, diferencia y contraste, lo que enriquece a la organización".

Vocación de continuidad

Este mes abril, los presidentes de Cruz Roja, Javier Senent, el de Fundación Secretariado Gitano, Pedro Puente, el de la ONCE y su Fundación, Miguel Carballeda y el vicepresidente ejecutivo de Fundación ONCE, Alberto Durán, expusieron los resultados de la iniciativa a la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, departamento que la apoya junto con el Fondo Social Europeo, en el marco del Programa Operativo de Empleo Juvenil (POEJ) 2016 -2018.

"Está dando sus frutos con los jóvenes más alejados del mercado laboral, ofreciendo lo que más necesitan: apoyos y recursos adaptados, así como oportunidades de formación y empleo", dijo del programa Javier Senent. De la misma opinión es Pedro Puente, quien subraya que beneficia a "aquellos que no parten con las mismas oportunidades, a los que más padecen la desigualdad, la pobreza y la discriminación".



Mejorando la empleabilidad

En España la tasa de desempleo juvenil es del 33 por ciento, pero se eleva al 50 o 60 por ciento en el caso de quienes tienen una discapacidad, los migrantes, la población gitana y los que se encuentran en riesgo de exclusión. Por ello, a través de esta iniciativa, dirigida a jóvenes de 16 a 30 años que no estudian ni trabajan, el Gobierno de España quiere mejorar su empleabilidad, en línea con las recomendaciones del Semestre Europeo para España y los objetivos de Garantía Juvenil. Con ese objetivo, de aquí a 2022, el programa prevé seguir ofreciendo atención personalizada a más de 75.000 jóvenes, formar a más de 17.800, y brindar empleo a otros 17.000 con el apoyo de Fundación ONCE, Cruz Roja, y Fundación Secretariado Gitano.

De cara al futuro. Alberto Durán se refirió a la voluntad de las tres entidades sociales promotoras de la iniciativa de "volver a participar en este nuevo período de garantía Juvenil durante los próximos cinco años. Pero necesitamos recursos suficientes para poder hacer nuestro trabajo".

Por su parte el Ministerio de Empleo y Seguridad Social se muestra favorable a "seguir colaborando" con las organizaciones sociales con el objetivo de "seguir sumando oportunidades" en el ámbito del empleo para los jóvenes, señaló Fátima Báñez, ya que "no hay herramienta más potente de lucha contra la desigualdad que el empleo".



La ministra de Empleo, Fátima Báñez, junto a los representantes de las organizaciones sociales que desarrollan el programa de inserción laboral para jóvenes.